



Por Jorge Félix
Editor del Semanario "El Veraz"

El título de este artículo define lo que ha sido el mandato de Obama, es la frase que debió haber dicho en su discurso de despedida, si hubiera sido sincero consigo mismo y con el pueblo norteamericano.

Obama viene siendo algo así como el Zapatero de España en los Estados Unidos, que fue una desgracia para la política nacional.

Cuando Obama llegó a la Presidencia de los Estados Unidos, no era un político de experiencia, no era un exitoso empresario, no era un abogado de renombre, teniendo en cuenta esto, sus resultados como Presidente no podían ser buenos. El pueblo norteamericano se equivocó al elegirlo, por el solo hecho de ser negro.

Desde mi punto de vista el peor Presidente en la historia de los Estados Unidos.

Afortunadamente al final de su mandato el pueblo norteamericano supo darse cuenta de su error, y así lo hizo valer en las elecciones del 2016, partiendo del hecho que un voto por Trump... fue un voto en contra del legado de Obama... en contra de la continuidad de ese nefasto legado.

Y los números hablan por sí solo, los demócratas perdieron más de 900 puestos en legislatura estatales, 12 gobernadores estatales, 69 escaños en la cámara de representantes y 13 en el senado, y no hablo de las alcaldías perdidas, porque aún las están contando.

Afortunadamente el nefasto legado de Obama tiene los días contados para que salga por el inodoro.

Daré mis fundamentos del por qué considero a Obama el peor Presidente de la historia norteamericana y para desmontar además varios mitos demócratas y decir algunas verdades:

- Hay solo 2 legados que dejará Obama, el de ser el Primer Presidente Comunista en la historia norteamericana y el de ser el Primer Presidente Negro en los Estados Unidos. En este último aspecto, Obama en estos 8 años de gobierno... se sacrificó mucho... trabajo muy

duro, para que nunca más sea elegido un afroamericano a la Presidencia en los Estados Unidos.

- Obama no levantó la economía norteamericana, la levantó el Congreso norteamericano, que es el que planifica y aprueba el presupuesto en este país para hacer cualquier cosa. Lo único que hizo Obama fue firmar el presupuesto aprobado por el Congreso.

Si el Congreso no aprueba un presupuesto, Obama hubiera tenido que firmar su renuncia, porque no hubiera podido hacer absolutamente nada

- Obama instauró por primera vez en la historia política de los Estados Unidos... un gobierno africano... un gobierno tercermundista... nada que ver con la altura política de los gobiernos tradicionales norteamericanos

- Se pasó los 8 años de su Presidencia, de un Reality Show a otro. Ha sido el Presidente que más ha despilfarrado el dinero del contribuyente... haciendo un Party detrás de otro en la Casa Blanca. Cabe preguntarse ¿cuándo diablos trabajaba Obama? Ha sido el Presidente más vago y perezoso en la historia norteamericana

- Ha sido el único Presidente que deja la Casa Blanca más rico que como entró.

- Ha sido el Presidente más racista en la historia de los Estados Unidos: Todas sus decisiones han sido racistamente motivadas (el cambio de política hacia Cuba es en pago por la ayuda que le dió la Dictadura Cubana a los Panteras negras)... aparte de ser la presidencia que más racismo ha traído a su mandato... el racismo del negro al blanco que es tan condenable como el racismo del blanco al negro.

- Obama y los Demócratas han sido los mejores aliados de la Dictadura Cubana en la historia norteamericana. Obama ha sido el primer Presidente cómplice de la Dictadura Cubana y sus crímenes. Para colmo eliminó la "política de pies secos y pies mojados" en venganza contra el exilio cubano por haberle dado la victoria a Trump. El "¿Que Bolá Cuba?" con el que cafremente Obama saludaba al llegar a la isla, le salió bien caro al pueblo cubano. Esta fue la mejor prueba que desde el principio, la política de Obama con respecto a Cuba fue un empoderamiento de la Dictadura cubana en detrimento del pueblo cubano

- Obama ha sido el Primer Presidente que no ha defendido internacionalmente las leyes de su país al votar en contra del Embargo en las Naciones Unidas

- Obama ha sido el Presidente más traidor y mentiroso en la historia de los Estados Unidos, utilizó a cubanos y judíos para ganar la Presidencia del país en ambas ocasiones, para traicionarlos al final de su mandato. Por ejemplo, miles de veces que dijo que nunca haría un canje de Gross por los 3 espías y lo hizo, miles de veces que dijo que no tocaría la Ley de Ajuste y lo hizo. Obama y los miembros de su gobierno tenían la credibilidad de las prostitutas

- Obama se convirtió en el fundador de Estado Islámico al sacar las tropas de Iraq. El terrorismo en el mundo ha alcanzado niveles nunca visto en la historia contemporánea de la humanidad, gracias a Obama y al vacío de liderazgo que dejó su presidencia internacionalmente

- Ha abusado de su poder, limpiándose con el Senado y el Congreso

- Ha sido el Presidente que más golpe se ha dado en el pecho preocupado por los emigrantes y su legalización, siendo el Presidente que más ilegales ha deportado en la historia de los Estados Unidos

- Con Obama el poder internacional de los Estados Unidos decayó moralmente. Le dijo a Putin que no se metiera en Crimea, Putin se metió en Crimea, le dijo a Putin que no se metiera en Siria y Putin se metió en Siria. Dijo que enviaría tropas norteamericanas a Ucrania y los ucranianos aun las están esperando. Putin hizo de Obama y los Demócratas lo que quiso.

- Militarmente Obama ha demostrado que los Drones son una porquería, que no son rentables, teniendo en cuenta el costo multimillonario de hacerlos contra los resultados obtenidos

En 473 ataques aéreo que hicieron los Drones norteamericanos, se eliminaron a solo 6 terroristas por cada vuelo realizado. Se calculan que los yihadistas son unos 100 mil... si nos llevamos por la estrategia de Obama, la lucha contra el Estado Islámico duraría unos 310 años. Esto significaría que con la estrategia de Obama se estaría terminando con el Estado Islámico para la primavera del año 2319.

- Los precarios avances económicos que se han hecho en los Estados Unidos... son a pesar de Obama, si fuera por Obama en los Estados Unidos estaríamos cantando "La Internacional"

- Obama quedara para la historia... económicamente hablando como el "Food Stamp President"... o "El Presidente de los Cupones de Alimentos". Bajo su mandato se agregaron al sistema de asistencia social de los Estados Unidos... unos 14.7 millones de personas... en pocas palabra, personas que empeoraron sus vidas y se vieron obligados a pedir las ayudas del Estado.

Como decimos en Cuba... ¡Llévatelo viento de agua!